
☆スマホで見やすいレイアウトに変更しました☆ 

第４回 学校運営協議会報告 

令和６年１月１２日開催 

議事 ： 教職員の任用について 

： 学校運営アンケートについて 

『教職員の任用について』は、人事異

動で八中が転入を求める教職員の資質

を協議し、承認されました。 

協議では、「八中から来た先生は、良

くできると言われるよう、若い教師を八

中で育てる意識を持ってほしい」との意

見がありました。この結果をもとに『地方

教育行政の組織及び運営に関する法

律』により、教育委員会に、次のように

『意見書』として提出いたします。 

教職員の任用に関する意見書 

１：心身ともに健康で、生徒理解に長

け、「チームとしての学校」の中核とな

る力量を備えた教職員の任用 

 

２：特別支援教育に関する高い見識と豊

富な経験を備え、指導力に優れる教

職員の任用 

３．地域とともにある学校（コミュニティ・

スクール）に係る実践経験を備えるな

ど新学習指導要領が示す内容の具

現化において即戦力となる教職員の

任用 

４：ＧＩＧＡスクール構想の浸透について

専門知識および実践経験を備えた教

職員の任用 

５：部活動を意欲的に指導し、魅力溢れ

るものとする手腕を有する教職員の

任用 

---------------------------- 

『学校運営アンケートについて』は、

集計結果をもとに評価・協議いたしま

した。 

結果報告を１月下旬に公開・お知ら

せする予定です。 

なお、令和５年度６月、令和 4年度

６月、１２月の学校評価結果報告を学

校ホームページ『特別連絡』からご覧

になれます。 

 

令和５年度学校運営協議会委員  

〇相浦 敦（県立市川工業高等学校長）  

〇石井裕昭（京葉ガス株式会社）  
〇戸田悦子（民生児童委員）  

〇角谷好枝（市川市統括コーディネーター）  
〇喜々津信恵（学校支援コーディネーター）  

〇二村順子 （学校支援コーディネーター）  
〇永田博彦（元学校教育部長：八中ＯＢ）  

〇平田朋子（前ＰＴＡ役員）  
〇佐藤一彦（ＰＴＡ会長）  

〇石山ことみ（PTA 副会長）  
〇学校代表者（校長・教頭・教務主任）  

〇市教委：学校地域連携推進課担当者 
※学校運営協議会は、傍聴可能です。傍聴

希望および今後の日程等については、学校
（担当：教頭）までお問い合わせください。 

 

～ お知らせ ～ 

三学期オープンスクール 

２月２１日（水）１から４校時 

一、二学年のみ実施します。 

（三学年は、入試のため特別日課） 

詳しい日程は、後日お知らせいたし

ます。 

のぞみマーケット 

１月２２日（月）～２６日（金） 

朝７：４０～８：００ 

体育館前で、作業学習で制作した作

品を販売します。 

＜ 販 売 品 ＞ 

・刺し子のコースター 

（３枚組：２５０円、１枚：１００円） 

・ミニ雑巾（２枚組：１００円） 

・ビーズのストラップ（１００円） 

・ビーズのグラスコード（３００円） 

 

 

八中ブログ「いいね！」を増やす一瞬で、

学校と家庭がつながり、共感・支持・応

援の気持ちが深まり、子ども達の自己肯

定感や帰属意識を高める効果を期待し

ています 

八中ブログ👍「いいね！」 

よろしくお願いします 

 

学校教育目標                         学校だより  No.１４ 

「自主 協力 継続」 

               令和６年１月１７日 

自主 自ら学び、考え、行動する生徒 

協力 協力し、励ましあう生徒                  市川市立第八中学校 

継続 粘り強く、努力する生徒                  校長  岡  良和 


